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TOP 3.2 der Sitzung des BUWB am 21.11.2018 
Anfrage der Ratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Städt. Fuhrpark - 
Dieselfahrzeuge 
 

Frage: 

Nach dem Dieselgipfel sind neben den Wechselprämien Hardwarenachrüstungen 
beschlossene Sache, um Fahrverbote zu umgehen.  

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Anfrage: 

Städtischer Fuhrpark - Dieselfahrzeuge 

Welche Auswirkungen sind hier im Bezug auf den städtischen Fuhrpark  
(hier auch städtische Gesellschaften) zu erwarten? 

Zusatzfrage: 

Wie ist das weitere Vorgehen geplant? 

 

 
Leider gibt es neben der Entscheidung des „Dieselgipfel“ noch kein konkretes Programm zur 
Nachrüstung von zusätzlichen Abgasnachbehandlungssystemen. Darüber hinaus sind uns 
noch keine freigegebenen Nachrüstsysteme bekannt, die wir verbauen könnten.  
 
Im Rahmen der aktuellen Beschaffungen werden noch intensiver die Beschaffung 
alternativer Kraftstoffe geprüft und umgesetzt.  
 
Darüber hinaus gibt es auch noch keine konkreten Förderrichtlinien für die Nachrüstung, so 
dass die tatsächlichen Kosten für derartige Nachrüstungen ebenfalls nicht benannt werden 
können. Sobald es hier konkrete Programme gibt, werden wir diese für Nachrüstungen der 
Bestandsfahrzeuge in Anspruch nehmen.  
 
 


